

Internetplattform läuft gut an

HEUBERG (pm) - Die Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“ e. V. bekommt Zuwachs: Nach der Fusion der drei Gewerbevereine Deilingen, Gosheim und Wehingen kommen vornehmlich Industriebetriebe zu „Heuberg aktiv“ dazu.

Auch die neue Internetplattform www.heuberg-aktiv.de komme bei den Benutzern gut an. Seit dem „Onlinegang“ am 30. September wurden bis 30. November über 125 000 Seitenaufrufe von über 7500 Internetbenutzer registriert. „Das haben wir nicht mal zu träumen gewagt“, sagte der Vorsitzende Dieter Volz. „Dieses Ergebnis macht deutlich, dass auch dieses Medium für die Erreichung unserer Ziele nicht mehr wegzudenken ist. Um die Suppe jedoch am Kochen zu halten, sind im kommenden Jahr auch auf diesem Sektor weitere Aktivitäten angesagt.“